

## Pressemitteilung

### MdB Martina Englhardt-Kopf besucht die Landesgartenschau Furth im Wald

*Cham, 19. August 2025.*

Vor Kurzem hat die direkt gewählte Bundestagsabgeordnete für den Wahlkreis Schwandorf/Cham Martina Englhardt-Kopf die Landesgartenschau in Furth im Wald besucht und zeigte sich beeindruckt von der vielfältigen Gestaltung und der positiven Atmosphäre, die die Landesgartenschau in die Stadt und die Region bringt.

„Die Landesgartenschau ist ein wichtiger Impulsgeber für Furth im Wald, den Landkreis Cham und die gesamte Region. Sie fördert nicht nur den Tourismus, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl und die Lebensqualität vor Ort. Furth im Wald setzt hier Maßstäbe und beweist, wie eine Gartenschau weit über die Stadtgrenzen hinausstrahlen kann“, betonte die Abgeordnete.

Ein besonderer Dank gilt dem 1. Bürgermeister der Stadt Furth im Wald Sandro Bauer sowie allen an der Gartenschau Beteiligten für die hervorragende Arbeit und das Engagement bei der Organisation und der Umsetzung der Gartenschau. „Ganz herzlich möchte ich aber auch dem gesamten Team der Landesgartenschau sowie den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die durch ihr tatkräftiges Engagement zum Gelingen der Veranstaltung beitragen, danken. Dieses Miteinander und der ehrenamtliche Einsatz sind ein Gewinn für unsere Gesellschaft, denn ohne das Engagement der vielen Ehrenamtlichen wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich“, so Englhardt-Kopf weiter.

Bei einem geführten Rundgang zusammen mit Bürgermeister Sandro Bauer und dem Baukoordinator Josef Beer konnte sich die Bundestagsabgeordnete von der Gestaltungsfülle der unterschiedlichen Bereiche überzeugen. Selbstverständlich durfte auch ein Halt am Regionalpavillon des Landkreises Cham nicht fehlen, in dem an diesem Tag die Gesundheitsregion Plus vertreten war und sich der Öffentlichkeit präsentieren durfte. Ganz besonders beeindruckt zeigte sich die Abgeordnete jedoch von der Parkarena. Durch eine kuppelartige Dachkonstruktion in Wabenform wurde eine dauerhafte Holzbühne mit 450 Sitzplätzen für verschiedene Open-Air-Veranstaltungen geschaffen, die in ihrem Ausmaß überaus beeindruckend ist.

Martina Englhardt-Kopf unterstrich die Bedeutung der LGS als Plattform für eine nachhaltige Stadtentwicklung, die Umweltbildung und den kulturellen Austausch. „Die Landesgartenschau ist ein Leuchtturmprojekt für unsere Region. Ich freue mich auf die weitere positive Entwicklung der Gartenschau und die nachhaltigen Impulse, die sie für die Region setzen wird“, so Englhardt-Kopf abschließend. „Der Landesgartenschau wünsche ich weiterhin einen erfolgreichen Verlauf und so viele begeisterte Besucherinnen und Besucher, wie in den vergangenen Wochen.“